

axelle 233 - novembre 2020

« Avançons, nous avons tellement attendu » : rencontre avec Sarah Schlitz, secrétaire d'État à l'Égalité des genres

Propos recueillis par Manon Legrand et Sabine Panet

Nous avions rendez-vous avec la députée fédérale (Ecolo), pour parler d'une résolution qu'elle a récemment déposée au Parlement visant à reconnaître le travail gratuit des couturières pendant la crise du coronavirus. Mais c'est avec la secrétaire d'État que nous nous sommes entretenues. Catapultée le 1^{er} octobre dernier à l'Égalité des genres et l'Égalité des chances dans le nouveau gouvernement « Vivaldi », pourtant critiqué par les féministes, la Liégeoise Sarah Schlitz se veut positive. Elle estime avoir assez de marge de manœuvre pour faire la différence au cours des trois ans et demi qui viennent. Prenons-la au mot.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be